



CONGRESO DE JALISCO: TIERRA DE MORENA

Quien según las malas lenguas continúa muy, pero muy satisfecho de lo que logró es el diputado de Jalisco, José María Martinez Martinez, el responsable de haber convertido el patio central del Palacio Legislativo del estado en una sede para que el secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, pue

diera continuar con su **promoción** como una de las **"corcholatas"** presidenciales de Morena.

No por nada hay varias legisladoras y legisladores de otras fuerzas políticas que se encuentran inconformes del evento que protagonizó el secretario este martes en el recinto legislativo, un "Conversatorio Reforma Electoral y Gobernabilidad en México", donde López Hernández lanzó varias proclamas en defensa de la "Cuarta Transformación" y, desde luego, del presidente, **Andrés** Manuel López Obrador.

Arengó el secretario: "Pero aquí se los digo a ustedes, a nuestros amigos, a nuestras amigas, a nuestras hermanas, a nuestros hermanos. En este país tiene todavía mucho presidente y hay muchisimo movimiento. Y no, no nos van a detener. Este movimiento de transformación llegó para quedarse. Hasta que terminemos con tanta desigualdad, hasta que haya un desarrollo equilibrado en todo el país tendrá vida este movimiento".

En la anterior ocasión que el secretario se presentó en el Congreso local para promover la reforma que militarizó la seguridad del país, el 8 de noviembre de 2022, al menos se cuidaron las formas institucionales y republicanas, pues el encuentro se dio con las y los legisladores en el Salón de Sesiones, encontraste, lo de este martes fue visto más como un mitin que tenía en primera fila a Carlos Lomeli Bolaños, quien desea la candidatura de Morena por la gubernatura -como Martinez Martinez & Tiene sentido un conversatorio con Lomeli Bolaños, actual regidor tapatio?

ELOGIO A BARRERA

El mismo secretario **evidenció** que en la nómina del Congreso tienen una pieza clave de promoción politica morenista: Itzul Barrera, titular de la Unidad de Género, y Consejera Nacional de Morena, de quien dijo: "Aprovecho para agradecer a una joven entusiasta y comprometida, originaria de Jalisco que nos ayuda muchísimo en estas tareas de ir a todo el país a hablar de la Reforma Electoral y de la gobernabilidad en México, (Itzul) Barrera, muchas gracias, joven entusiasta y con mucho futuro".

Lo dicho: Martinez Martinez, y su largo y retorcido colmillo politico han convertido al Congreso en territorio morenista y a la vista de todos. En sus redes publicó: «Ahora es Adán, que nos toca estar al frente en el proceso de Transformación».